



Regierungsratsbeschluss vom 01. Juli 2025

Ausgabenbericht und Konzept zum Ausbau der Massnahmen zugunsten der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung im Kanton Basel-Stadt

P250764

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Ausbau der Massnahmen zugunsten der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung im Kanton Basel-Stadt sind entscheidend, um die ambulante Versorgung gezielt an die steigenden Anforderungen anzupassen und eine chancengerechte sowie effiziente Gesundheitsversorgung sicherzustellen. Bleibt eine dringend benötigte psychotherapeutische Behandlung aus, entstehen schwerwiegende Folgen – sowohl für die Betroffenen als auch für die Gesellschaft. Dem Regierungsrat ist es darum sehr wichtig, mit gezielten Massnahmen die Verbesserung der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung im Kanton Basel-Stadt voranzutreiben.

